

L'Olympique de Chaignay sera sponsorisé par BeIN Sports la saison prochaine

L'Olympique de Chaignay fait partie des cinquante clubs à avoir été sélectionnés par BeIN Sports dans le cadre d'une opération de promotion du football amateur. Il sera sponsorisé par la chaîne de télévision durant la saison 2025/2026 et peut même espérer qu'un de ses matchs soit diffusé en direct. En attendant, le club organise un vote pour son futur maillot.

Fabrice Sirlin – 18 avr. 2025 à 07:00 | mis à jour le 18 avr. 2025



La saison prochaine, les joueurs de l'Olympique de Chaignay arboreront des maillots floqués du logo de BeIN Sports. Photo fournie par l'Olympique de Chaignay.

La saison prochaine, les joueurs de l'Olympique de Chaignay évolueront avec des maillots floqués avec le logo de BeIN Sports. Le club de football local fait en effet partie [des 50 sélectionnés, sur plus de 2 100 candidatures](#), pour être sponsorisé par la chaîne de télévision sportive, dans le cadre de [l'opération BeIN Squad, visant à promouvoir le football amateur en France](#). « On était

plusieurs membres du club à avoir postulé, raconte Thomas Wicky, président. J'ai ensuite reçu un message disant qu'on était dans les 80 présélectionnés, puis finalement, on était dans la liste des 50. On est tous contents, ça va donner beaucoup de visibilité à notre club, qui ne vit que sa troisième saison. »

Depuis l'annonce en direct sur BeIN Sports le 23 mars, des 50 chanceux (10 équipes handisports, 20 équipes féminines et 20 équipes masculines), [dont fait partie aussi le club de Fontaine-lès-Dijon](#), un webinaire a été organisé avec leurs représentants concernant les maillots qui seront offerts par BeIN Sports. « [On a lancé, via nos réseaux sociaux, un concours de création du maillot](#), c'est important pour nous de faire participer nos supporters », explique Thomas Wicky. Le club a sélectionné quatre propositions, pour lesquelles il est possible de voter jusqu'à ce samedi. « L'idée, c'est que cela change un peu de nos couleurs traditionnelles. On devrait recevoir les maillots fin août », précise le président.